

## Collines dorées en Toscane - Nouvel an et feux d'artifice

Feux d'artifice, menu à 8 plats et une merveilleuse fête en Toscane. Quoi de mieux pour débiter une nouvelle année?

Après un long trajet en voiture depuis l'Allemagne, nous sommes arrivés dans l'après-midi du 31.12. dans l'agritourisme en Toscane. Nous avons été accueillis par le patron lui-même et avons eu le temps de nous installer confortablement dans notre chambre. Une heure plus tard, nous sommes allés ensemble à l'écurie pour rencontrer les chevaux. Ce jour-là, je me suis vu attribuer un jument qu'on appelait Lady Gaga, mais quel nom !

Nous n'étions que trois et nous avons donc profité d'une balade tranquille dans l'après-midi. Nous avons traversé une rivière, galopé sur de douces collines et avons été impressionnés par les grands paysages de la Toscane, mais nous sommes arrivés bien trop vite à l'écurie. Une fois les chevaux brossés, j'ai profité de la magnifique douche, je me suis changée et me suis préparée pour la fête du soir.



À 20 heures, nous aurions dû débiter le nouvel an, mais comme il est d'usage en Italie, il ne fallait pas se présenter avant 20 h 30/21 heures. Alors que nous nous dirigeons vers notre table, les salles se remplissaient lentement et à la fin, tout était complet, tout le monde s'était habillé et attendait avec impatience la nourriture promise. Un chanteur et une chanteuse nous ont divertis avec de la musique italienne. L'ambiance était bonne, les tables étaient joliment disposées, tout le monde avait un menu devant soi ( ne parlant pas italien, nous avons essayé de deviner ce qui nous serait servi en premier) . Le menu commençait par un antipasti, une entrée en matière très savoureuse !



Les antipasti ont été suivis de divers plats de pâtes aux moules et à la viande, suivi d'une salade aux crevettes. Nous étions déjà complètement rassasiés et nous nous demandions pourquoi les Italiens n'arrêtaient pas de se lever et de faire une petite danse entre deux plats. Au bout d'un certain temps, nous avons compris que c'était leur façon de digérer les aliments plus rapidement, afin de pouvoir profiter du plat suivant. On nous a proposé un plat de viande, des légumes et des pâtes, suivis d'un somptueux dessert. Tous les plats sont fraîchement préparés, un véritable festin ! Bien sûr, il ne fallait pas manquer le délicieux vin maison. Juste avant minuit, le dernier plat a été servi avant que tout le monde fasse sauter les bouchons et que le feu d'artifice soit tiré à l'extérieur. Jusqu'au bout de la nuit, nous avons dansé et bu, un début vraiment heureux pour la nouvelle année.

Le lendemain matin, tout a donc commencé un peu plus tard: peu de gens se sont levés avant 10 heures. Le buffet du petit-déjeuner était excellent : croissants, pain, confiture maison, omelettes fraîches, tout ce que le cœur désire a été servi.

L'après-midi, nous avons fait une balade de deux heures dans les environs vers un théâtre, dont l'apparence change souvent, car une nouvelle statue est érigée chaque année. Sur le chemin du retour, le crépuscule nous a rattrapés un peu trop tôt et nous sommes rentrés plus vite que prévu. Dans l'ensemble, une belle randonnée réussie ! La jument Lady Gaga s'est également montrée sous son meilleur jour !



Nous avons passé le reste de l'après-midi confortablement installés au soleil autour d'une tasse de thé et d'un morceau de gâteau. Le soir, nous nous sommes assis au restaurant et nous nous sommes laissés gâter par un délicieux menu à 4 plats. Nous n'avons manqué de rien !

Le jour suivant est malheureusement tombé littéralement à l'eau, nous avons donc visité Florence (à notre grande surprise il n'y pleuvait plus). En raison du temps assez doux, nous nous sommes même offert une glace et avons passé un bon moment. Dans la soirée, nous sommes revenus à l'agritourisme et nous nous sommes installés au restaurant pour terminer la soirée par un délicieux repas.

Le lendemain matin, il était temps de se dire au revoir. Nous avons plus qu'apprécié notre séjour et reviendrons certainement bientôt !

Toutes les informations concernant le programme sur [www.equitour.fr/diasta.htm](http://www.equitour.fr/diasta.htm)

Janvier 2016, Angelika Kaiser

